

Großer Einsatz für ein neues Spielgerät

Spendenlauf an der Kleinen Grundschule Hohenbucko bringt 4.000 Euro ein

Am 25. Juni verwandelte sich der Sportplatz der Kleinen Grundschule Hohenbucko in eine sportliche Spendenarena. Beim diesjährigen Spendenlauf zeigten die Schülerinnen und Schüler großen Einsatz: Zehn Minuten lang drehten sie Runde um Runde, um Geld für ein neues Spielgerät zu sammeln.

Für jede absolvierte Runde konnten sich die Kinder über Sponsorinnen und Sponsoren freuen – sei es aus der Familie, dem Freundeskreis oder der Nachbarschaft. Der sportliche Einsatz zahlte sich aus: Rund **4.000 Euro** kamen bei der Aktion zusammen. Die gesamte Spendensumme kommt der Schule zugute und soll in die Anschaffung eines neuen Spielgeräts auf dem Schulhof fließen.

Ein besonderes Dankeschön gilt den **Eltern der Klassen 1 und 4**, die sich um die Verpflegung und kühle Getränke für die Teilnehmenden und Gäste gekümmert haben.

Auch den engagierten **Spenderinnen und Spendern**, den fleißigen **Läuferinnen und Läufern**, den unterstützenden **Eltern** sowie den **Organisatorinnen und Organisatoren des Fördervereins** gebührt ein großes Lob und herzlicher Dank.

Trotz der beeindruckenden Summe fehlt noch ein kleiner Betrag, um das Ziel vollständig zu erreichen. Die Schule hofft daher weiterhin auf Unterstützung aus der Gemeinde, damit die Kinder schon bald ein neues Spielgerät in ihrer Pause nutzen können.

Grundschule Hohenbucko



Faust und seine Zauberschule

Am 5. und 6. Juni 2025 war es endlich soweit. Die Theater-AG übte bereits das ganze Schuljahr die Rahmengeschichte zu FAUST ein. In jeder Klasse probte man dazu emsig weitere Beiträge.

Das Lampenfieber wurde noch größer als wir die Zuschauermen gen sahen. Doch Faust, Mephisto und alle anderen „Laienspieler“ spielten so eindrucksvoll engagiert, dass man wie gebannt dem Theater folgen konnte. Begeistert war jeder – der diese Hohenbuckoer Zauberschüler spielen gesehen hat.

Die Zuschauer zeigten sich sehr spendabel am Ausgang und sparten nicht mit LOB!

Auch für die Auswahl der vielen verschiedenen Kuchen gab es in der Spendenkasse einen tollen Betrag zu verzeichnen, den wir bei unserer Theaterfahrt einsetzen werden und somit die Teilnahme für jedes Kind etwas günstiger wird.

Für ein herhaftes Catering war die Klasse 5 verantwortlich und konnte den Hunger aller Besucher genügend stillen.

Ein herzlicher Dank gilt somit nochmal allen engagierten Eltern, fleißigen Spendern und dem Förderverein!

Die Grundschule Hohenbucko

